

## **Article de presse : vacances de Printemps 2019**

### **Titre : « Quand le local est une Ressource... »**

Du 23 Avril au 03 mai, le Syndicat Intercommunal Multi Accueil Jeunesse Ecole du Pays de Lourdes a mis en place trois Accueils de Loisirs, à savoir :

- A l'école d'Adé : Pour les enfants de 3 à 13 ans.
- A l'école d'Honoré Auzon : Pour les enfants de 6 à 13 ans.
- A l'école du Lapacca Maternel : Pour les enfants de 2 à 5 ans.

Sur les huit jours de fonctionnement, l'ensemble des équipes a eu à loisirs de proposer aux enfants des projets divers et variés :

- Sur Adé, l'équipe pédagogique a déroulé un projet basé autour de la Culture Locale et de « Comment c'était avant » et a mis en place des animations autour de la pâtisserie locale, de la culture occitane, la pratique de la langue, du chant. C'est ainsi que de multiples partenariats se sont créés avec : l'Association PARLEM pour une initiation aux danses, Mme Nadeta Carita quant à la proposition de contes, Mr Laqueyre pour la fabrication de gâteau à la broche, la chorale d'Adé qui a proposé des chansons du coin, et les habitants du village qui sont les premières ressources locales.
- Sur Honoré Auzon, les animateurs ont proposé des projets d'animation pour chaque groupe d'âge : Autour du « Jardinage » pour les plus jeunes, « Acteur/Réalisateur » pour les 7 ans, « Jumanji » pour les 8 ans, et « Café-Théâtre » pour les plus grands. Ces projets d'animations ont permis de travailler les axes pédagogiques définis par l'équipe : A savoir « le Vivre ensemble par la Coopération », La « Connaissance des Ressources Locales », la notion « d'Enfants Acteurs de ses Loisirs », ainsi que la notion de « Plaisir d'être en vacances ». Ils ont été l'occasion de tisser du lien avec l'Association des Jardins Partagés de Lourdes, Les Services des Ateliers, Les Serres Municipales, l'Office du Tourisme de Lourdes, Le SIVU du Pibeste pour l'organisation de ballades, les commerçants Lourdais et la Pizzeria « le Basilic » en particulier.
- Sur le Lapacca maternel, les équipes ont eu à loisirs de proposer des animations autour de deux projets : « Les petits jardiniers » et « L'eau dans tous ses états ». Ces projets ont nécessité la création de partenariats et d'interventions diverses : Des Serres Municipales, de l'entreprise Portau, du Centre Permanent d'Initiative à l'Environnement (CPIE), ainsi que Mr Dusserm Sylvain, qui est intervenu pour proposer des temps calmes autour de la découverte du Qi Gong, et pour laquelle les enfants ont été très réceptifs.

Le travail des équipes de terrain, Animateurs, Directeurs, Agents Techniques est à saluer car bien plus qu'un simple service de garde d'enfants, ils font que ces Accueils de Loisirs sont des lieux Educatifs, d'Apprentissage de la Vie en Collectivité. Ils font vivre et savent mobiliser les ressources du territoire pour faire vivre des expériences intéressantes et ludiques aux enfants : Chapeau bas les artistes !!!